



2022. 9. 9  
No.22

## 円山動物園に行ってきました

9月2日（金）に円山動物園に行ってきました。お天気もよく、暑くもなく、子どもたちは元気に動物を見て回りました。まとめの学習として、絵を描いたり、作文に取り組んでいるところです。

なお、バス代を徴収しますので、9月14日（水）までに徴収袋に入れて持たせて下さい（おつりがないようにしていただけると助かります）。

バス代 57,200円×5台=286,000円

高速代金 5,060円×5台= 25,300円

駐車料金 1,200円×5台= 6,000円

合計 317,300円

集金 317,300円÷158人=2,008.22784円

バス代は一人、2008円です。

## 算数の日スタート

1年生も「算数の日」が始まります。これは、素早い計算力も大切ですが、しっかり考える思考力を育てるために行われています。

### 「はげみ」が始まります

朝の「はげみ」の時間にプリント学習を始めます。今までは1年生のみ読書の時間でしたが、毎週月曜日と木曜日に国語と算数のプリントを行います。

### 国語の教科書下巻に入ります

来週から国語は下巻の教科書を使います。氏名の確認をして持たせて下さい。

### 虫捕りに出かけます

生活の時間に虫捕りに出かけます。虫捕り網と虫かごがご家庭にありましたら、持たせて下さい。虫はすぐに逃がしますので、購入の必要はありません。

### 日が短くなってきました

少しずつ日が短くなってきました。いつの間にか暗くなっていた…という季節です。帰宅時刻は17:00ですが、愛の鐘が鳴る前に早めに帰宅するようお声がけをお願いします。